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Secondo una indagine Censis, commissionata dal Ministero della Salute sulla qualità
complessiva percepita dai cittadini sui servizi sanitari pubblici e privati sul territorio, gli italiani
preferiscono le farmacie agli ospedali.

I risultati dell'indagine verranno resi noti tra 15 giorni, ma questo è quanto comunicato dal
Ministro della Salute, Ferruccio Fazio, nel corso delle "Giornate farmaceutiche piemontesi". 

  

I dati raccolti, infatti, rivelano che il 97,8% dei cittadini interpellati dà un giudizio buono o
sufficiente delle farmacie, il 92% dei medici di base, l'
80%
di ospedali e pronto soccorso e il 
71%
dell'assistenza domiciliare. 

Questa è l'anticipazione del Ministro Fazio, che, menzionando la legge 69 sul ruolo delle
farmacie a cui sta pensando il Governo, ha infatti ricordato che si sta lavorando proprio alla
trasformazione della farmacia: da boutique a nodo fondamentale dell'assistenza primaria del
cittadino.
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